

## Fontaine Vautherin :

Les seules archives dont nous disposons datent de 1857.

Elles font apparaître le projet de réaliser un lavoir et un bac de rinçage. Sur le premier plan une fontaine constituée d'une construction adossée au talus et habillant la source apparaît clairement, elle est orientée différemment de l'actuelle.

Le captage de cette source est donc antérieur à 1857 et pourrait justifier son nom de fontaine Mazarin transmis par les anciens.

Le projet initialement prévu avec un lavoir et un bac de rinçage est finalement modifié pour y adjoindre un abreuvoir et une arrivée d'eau complémentaire à partir d'une chambre d'eau qui sera réalisée 300m plus en amont. L'ensemble est terminé en 1861 et inauguré cette même année par le maire Vautherin qui donne son nom à cet ensemble.

En 2013, le conseil municipal décide de réhabiliter la fontaine, le lavoir, le bac de rinçage, l'abreuvoir, le moine et son dégorgeoir ainsi que le dallage et les murs d'enceinte en respectant scrupuleusement les matériaux d'origine dont le descriptif a été retrouvé dans les archives. Des pierres sont retaillées, le circuit d'eau amélioré, des bancs installés et un éclairage économique par LED et fibre optique est mis en place. Les travaux sont terminés depuis mars 2014. L'inauguration de la fontaine Vautherin a eu lieu le dimanche 14 septembre 2014, en présence de Monsieur le maire Florian Bouquet et de son prédécesseur, Monsieur Jean-Claude Mathey ordonnateur des travaux.

André Brunetta, adjoint conducteur des travaux de restauration.

Avant la restauration :

